

Campagne #Vraimentdévoués : Contenu de médias sociaux

Twitter/Instagram

Le personnel du bien-être de l'enfance fournit un soutien crucial aux enfants, aux jeunes et aux familles chaque jour. Durant la pandémie, son engagement est inébranlable. Il mérite nos remerciements et notre reconnaissance. #Vraimentdévoués

Les enfants et jeunes pris en charge sont parmi les plus vulnérables durant la COVID-19. Le personnel du bien-être de l'enfance insiste sur leur sécurité, protection et bien-être, en équilibrant le stress d'une pandémie qui dure depuis plus longtemps qu'imaginé.

#Vraimentdévoués

Le personnel du bien-être de l'enfance mérite nos sincères remerciements pour avoir défié la pandémie. Il a adapté les services, outils virtuels et visites en personne, pour continuer d'appuyer enfants, jeunes et familles, tout en assurant la sécurité de tous.

#Vraimentdévoués

Certaines choses ne peuvent pas être faites virtuellement. Voilà pourquoi le personnel du bien-être de l'enfance offre toujours du soutien en personne au besoin. Il compte des professionnels #Vraimentdévoués et essentiels qui méritent nos sincères remerciements.

#Vraimentdévoués

La pandémie frappe plus fortement certaines communautés, p. ex., autochtones, noires et racialisées. Et nous savons que cela impose un fardeau additionnel au personnel du bien-être de l'enfance de ces communautés. Mais chaque jour, ils nous montrent qu'ils sont

#Vraimentdévoués.

Les taux d'infection à la COVID-19 dans le secteur du bien-être de l'enfance se maintiennent bas, malgré la prestation continue de soutien en personne. Et cela est grâce au travail acharné du personnel du bien-être de l'enfance de tout l'Ontario.

#Vraimentdévoués

Facebook/LinkedIn

Le personnel du bien-être de l'enfance offre un soutien crucial aux enfants, aux jeunes et aux familles chaque jour. La pandémie de COVID-19 a rendu cette tâche plus difficile que jamais, mais son engagement est inébranlable. Il s'est renforcé malgré les défis sans précédent. Il fait preuve de vigilance et de souplesse pour aider les familles vulnérables tout

en faisant son possible pour arrêter la propagation du virus. Il mérite nos remerciements et notre reconnaissance. #Vraimentdévoués

Les enfants et les jeunes pris en charge sont parmi les plus vulnérables de nos communautés, particulièrement durant la COVID-19. Le personnel du bien-être de l'enfance, comme nous tous, équilibre le stress de cette pandémie, qui dure plus longtemps que personne ne l'aurait imaginé. Mais il reste concentré sur la sécurité, la protection et le bien-être des enfants, des jeunes et des familles qu'il soutient. Nous savons qu'il est fatigué et sous pression, mais il poursuit son travail essentiel. #Vraimentdévoués

La COVID-19 frappe plus fortement les communautés marginalisées comme les communautés des Premières nations, métisses et inuites, et les communautés racialisées. Le personnel du bien-être de l'enfance n'a pas faibli dans son engagement à servir et appuyer les familles de ces communautés. Il compte des professionnels #Vraimentdévoués et essentiels qui méritent nos sincères remerciements.

Le personnel du bien-être de l'enfance mérite nos sincères remerciements pour avoir relevé le défi de la pandémie. Après s'être mis en ligne au printemps dernier, il continue à adapter les services. Il utilise maintenant des outils virtuels et des visites en personne pour appuyer les enfants, les jeunes et les familles. Et il fait tout cela en respectant les protocoles de santé publique pour assurer la sécurité des personnes. #Vraimentdévoués

Certaines choses ne peuvent simplement pas être faites virtuellement. Voilà pourquoi le personnel du bien-être de l'enfance continue d'offrir du soutien en personne crucial au besoin, malgré les défis de la pandémie de COVID-19. Il le fait pour s'assurer que la santé, la sécurité, le bien-être et les droits légaux des enfants et des jeunes sont respectés. Le personnel du bien-être de l'enfance de l'Ontario compte des professionnels #Vraimentdévoués et essentiels qui méritent nos sincères remerciements et notre reconnaissance.

Les taux d'infection dans le secteur du bien-être de l'enfance se maintiennent bas durant la pandémie de COVID-19, malgré la prestation continue de soutien en personne au besoin. Et cela est grâce au travail acharné du personnel du bien-être de l'enfance de tout l'Ontario, qui s'est adapté et se consacre sans relâche à aider les enfants, les jeunes et les familles vulnérables. Nous félicitons les agences du bien-être de l'enfance et leur personnel de toute la province pour la poursuite de leur travail crucial tout en contribuant au contrôle de la propagation du virus. #Vraimentdévoués